
Pièces 7 Pièces

Superficie 180 m²

Référence V0587AN

Prix 1 190 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Cette  villa  provençale  est  un  véritable  petit  bijou  avec  ses  beaux  volumes  et  son

aménagement spacieux. L'entrée avec une chambre au rez-de-chaussée offre une

certaine  flexibilité,  que  ce  soit  pour  accueillir  des  invités  ou  pour  répondre  aux

besoins des résidents à mobilité réduite ou encore les personnes âgées. Le bureau

communiquant  avec  le  séjour  est  un  ajout  pratique  pour  ceux  qui  travaillent  à

domicile  ou  qui  ont  besoin  d'un  espace  dédié  pour  leurs  activités

professionnelles.La cuisine,  la  salle  à manger offrent  amplement d'espace pour la

vie quotidienne et les réceptions, ouvrant sur ...

This Provençal villa is a real gem with its beautiful volumes and spacious layout. The

entrance with a bedroom on the ground floor offers a certain flexibility, whether to

accommodate  guests  or  to  meet  the  needs of  residents  with  reduced mobility  or

the elderly. The office connecting to the living room is a practical addition for those

who  work  from  home  or  who  need  a  dedicated  space  for  their  professional

activities.The  kitchen  and  dining  room  offer  ample  space  for  daily  living  and

entertaining,  opening  onto  a  terrace,  the  garden  and  the  swimming  pool.This

property offers a true sanctuary of ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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